
 

 

COLEGIO DE INGENIEROS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 
DISTRITO VI 

SUBCOMISION DE INGENIERÍA CIVIL 

 

REUNION SUB COMISION DE INGENIERIA CIVIL 17/09/2014 

Lomas de Zamora, 17 de Septiembre de 2014, estando presentes los ingenieros Andrea Evert, Carlos Santa 
Maria, Julio Levi, German Sosa, Fabian Liendo, Enrique De Luca y Juan Constantinidis 

TEMAS TRATADOS 

1. VISADO ELECTRONICO: EL Ing. Julio Levi platea la necesidad de generar un curso para el uso de Visado 
Electrónico, luego de un breve intercambio de opiniones se resolvió elevar al Consejo de Distrito dicha 
inquietud para que lo organice. 

2. SUBSIDIOS DEL COLEGIO: Surgió en la reunión que el Colegio de Arquitectos entrega subsidios a los 
Matriculados, como ser para Nacimiento de hijos, a los 25 años, para Protesis en operaciones. Se 
considera elevar al Consejo de Distrito esta inquietud y analizar la posibilidad de implementarlo en 
nuestro colegio para por lo menos a las Prótesis necesarias para operaciones. 

3. SUBDOMINIO PARA LA SUBCOMISION: Se plantea la necesidad de tener la información de los códigos 
de edificación y de planeamiento de los municipios de nuestro distrito, para ello le solicitamos al 
Consejo de Distrito se nos habilite un subdominio que podría ser civil.cipba-d6.org.ar y volcar ahí toda 
la información. 

4. LEY 13059 AISLACION TERMICA: Se pone en discusión el cumplimiento de la Ley 13059 para 
implantarlo en la Subcomisión de Distrito, se comenta lo que se está discutiendo en la Subcomisión a 
nivel Provincial. 

5. CIRSOC Series 1982 y series 2005, se comenta el estado actual de los reglamentos y que los partidos de 
nuestro distrito no los exige. 
 

 

Siendo las 20:45 y no habiendo mas temas para tratar, se da por levantada la reunión. 

 


